

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Las Futbolistas Alemanas

Según una niña alemana, a los seis años de edad empezó a jugar al fútbol. Su hermano ya jugaba y a ella le encantaba ver los partidos. Con una amiga fundaron el primer equipo de niñas en su centro escolar. Al principio, dice que no jugaban muy bien. Pero con el tiempo fueron mejorando y empezaron a competir contra muchos equipos de niñas de su edad.

En América Latina, los países con tradición futbolística, como Argentina y Brasil, han desarrollado fuertes ligas femeninas de fútbol, mientras que en otros, como Chile, recién se está estableciendo una fuerte base para el desarrollo de la actividad. Muchas niñas se preparan para participar en la Copa Mundial Femenina Sub-17 de la FIFA en Nueva Zelanda 2008.

Preguntas

1) *¿Qué dijo la niña Alemana futbolista?*

R: Que a los seis años de edad empezó a jugar fútbol, su hermano ya jugaba y a ella le encantaba ver los partidos.

2) *¿Cómo fundaron el primer equipo de niñas?*

R: Con una amiga fundaron en su centro escolar el primer equipo de niñas de fútbol.

3) *¿Cuáles países han desarrollado el fútbol para niñas?*

R: En América Latina, países como Argentina y Brasil, tienen fuertes equipos femeninos de fútbol.

4) *¿Para qué se preparan estas niñas y su equipo?*

R: Se preparan para la Copa Mundial de Fútbol Femenino Sub-17.